



Schweizerische Stiftung für das cerebral gelähmte Kind  
Fondation suisse en faveur de l'enfant infirme moteur cérébral  
Fondazione svizzera per il bambino affetto da paralisi cerebrale

Wir trauern um unser langjähriges Stiftungsratsmitglied

## **Ueli Aebi**

der am 13. März 2024 verstorben ist. Mit seinem grossen fachlichen Wissen setzte er sich mit viel Herz für Menschen mit einer Beeinträchtigung und deren Angehörige ein. Wir sind ihm für sein langjähriges, engagiertes Mitwirken in unserer Stiftung sehr dankbar.

Der Stiftungsrat, die Geschäftsleitung sowie die Mitarbeitenden der Stiftung Cerebral sprechen der Trauerfamilie ein herzliches Beileid und Mitgefühl aus.